

# *La France fait l'éloge d'un accord passé entre Cuba et son agence pour le développement*

---



Paris, 2 août,(RHC).- Le gouvernement français a fait l'éloge de l'accord signé par le ministère du commerce extérieur de Cuba et son agence de développement, pour le financement de projets dans notre pays.

Un communiqué officiel du Ministère des Affaires étrangères précise que l'accord permettra le financement d'initiatives dans des secteurs prioritaires comme l'énergie renouvelable, l'eau, l'assainissement, le tourisme, le développement urbain, l'agro-alimentaire et les transports.

Le texte explique que cette entité entend ouvrir une représentation à La Havane, avant la fin de cette année.

L'accord donne suite à une déclaration de coopération et à un accord bilatéral concernant le traitement de la dette cubaine, signés à Paris en février dernier, durant la visite du président Raúl Castro en France.

L'Agence Française de Développement est une institution publique qui finance des projets de développement à long terme pour affronter la pauvreté et contribuer ainsi à une croissance économique

et sociale durable et à la préservation de l'environnement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/101635-la-france-fait-leloge-dun-accord-passe-entre-cuba-et-son-agence-pour-le-developpement>



**Radio Habana Cuba**